

魚津市自治振興会連合会総会 会議録

日 時 令和3年5月12日(水) 18時00分～19時20分

場 所 市役所第1委員会室

出席者 自治振興会連合会 米澤賢太郎会長、伊藤甚宰副会長、水口富代明副会長、
亀沢俊幸会計監事、馬場均会計監事、村上俊樹、河口利春、
富川茂樹(代理：松田治之)、本元義明、野村博、伊田正一、
谷口 慧

事務局 村椿市長、富居部長、小林課長、石浦係長、池川係長、
谷口主任、野村主事、関口

1 あいさつ

米澤会長あいさつ

村椿市長あいさつ

会員交代あいさつ 道下地区振興協議会 本元さん、下中島地域振興会 村上さん

事務局あいさつ

2 各課からの依頼事項について

1) 空家実態調査について

都市計画課 説明

- ・説明会の開催時期は6月頃とあったが、説明会の日の設定は振興会が窓口となるのか。
⇒公民館に自治会長が集まる機会等を確認しながら開催したい。
- ・集まる日を振興会である程度設定した方がスムーズに進むと思われる。
- ・説明会から実態調査、実績報告まで振興会が窓口となるのか。
⇒地区で事業をやりやすい方法で進めていただければと思っているが、最終的な報告は振興会から提出してもらいたい。
- ・30,000円の根拠は何か。
⇒平成29年度に経田地区が独自で実施した調査を参考に算出したものである。
- ・説明会の時間はどのくらい考えておけばよいか。
⇒1時間程度と思っている。
- ・取りまとめ表は行政区で空家はいくつあるという報告だけでよいのか。地区におろしたときに、詳細な情報が分かる場合もあるが。
⇒一覧表に記入していただければと思っている。
- ・行政区によっては、空家がない地区もあると思う。そういった地区は、関心がないように思われるが。

⇒前回2地区だけ調査結果が未提出の地区があるが、それ以外の地区において空家は存在している。

3 議事

議案第1号 令和2年度事業報告について

議案第2号 令和2年度決算報告について

馬場監事からその内容が適正かつ正確であることの報告がなされた。これについて議長が意見を求めたところ満場異議なく可決した。

議案第3号 役員等の承認について

今年度は役員改選時期である。会則第8条に再任を妨げないとしており、今年度、副会長の大崎さんが道下地区振興協議会の総会において退任されたため、新たに加積地域振興協議会会長の水口さんを選出し、その他会長、副会長、会計監事を再任する議案について承認を諮ったところ、満場一致をもって承認可決した。

新役員 水口副会長あいさつ

議案第4号 令和3年度事業計画(案)について

議案第5号 令和3年度予算(案)について

・経田地区コミュニティカフェの取組みを視察することは賛成であり、参加してもらいたいと思っている。6月に予定となっているが、出来るだけ早い時期に案内してもらいたい。
⇒コミュニティカフェ潮風は月・木・土に開館しているので、その日にあわせて視察を考えている。早めに日程調整して連絡したいと思っている。

・議会との懇談会は予定しているのか。

⇒今年度については、今のところ予定はしていない。今後の事業としては、自治振興会の皆さんと当局との懇談会やタウンミーティングについては考えている。

その他、議長が意見を求めたところ満場異議なく可決した。

4 その他

① 県外視察について（事務局から説明）

次回の役員会でコロナの状況を踏まえながら検討していきたい。

② 魚津市自治会連絡協議会との一本化について（事務局から説明）

13地区自治会長が集まった組織として「魚津市自治会連絡協議会」があり、その団体の会長から今年度一本化に向けて協議していきたいと申し入れがあった。

・このことについては、各地区において地域振興会が設立されその傘下に自治会や公民館入っている。市においても「魚津市自治振興会連合会」が設立されているにも関わらず「魚津市自治会連絡協議会」といった組織が残っているというのが実態である。県の自治会連

合会といった組織があるが、自治振興会連合会は参加せず、自治会連絡協議会の役員が今まで参加していた。今年から一気に変更することは難しいので、これから少し議論をしながら、来年度以降に向けて検討していきたいと思っている。市も2つの組織を認めているわけではないので、理解してもらいたい。

③ タウンミーティングについて（事務局から情報提供）

今年度、13地区でタウンミーティングを開催する予定としており、コロナの状況も踏まえながら地域と協議していきたいと考えている。

- ・コロナ禍の状況にあるが、何人ほどの規模とするのか。

⇒新しく総合計画もスタートしておりぜひ地区に出向き説明会を開催したいと思っているが、その時のコロナの状況に応じて、人数制限など対応が必要になることもあることを想定しながら検討していきたいと思っている。

④ 米寿祝い状について（事務局説明）

3月定例会で今年度の対応について社会福祉課から説明があった。これまで、A3判だったものをA4判のお祝い状とすることでお願いしたいと思っている。

昨年度、コロナ禍の状況で敬老会を開催することが困難となっている。これまで敬老会で配布していたものを、地区の方に訪問してもらって配布してもらうことになり、地区によっては対応が難しいといったところもあったため、こういった対応となっている。

また、本日、社会福祉課から老人クラブ連合会会長にも今年度の対応について、説明すると伺っている。

⑤ 新川青年会議所6月度例会での講演について

事務局が当日資料を説明し、各地区の状況等で記載内容が違っているもの等があれば、今月中に報告してもらいたい。

5 閉会